

UV inició auditoría interna de Sistema de Gestión de la Calidad

- *La llevarán a cabo académicos universitarios, y alumnos de licenciatura y posgrado*
- *Permitirá dar cumplimiento a las actividades sustantivas de la casa de estudios*

Extracto: Será coordinada por Gabriel Arturo Soto Ojeda, docente de la Facultad de Química Farmacéutica Biológica

Carlos Hugo Hermida Rosales

Fotos: César Pisil Ramos



Directivos de la Secretaría de Desarrollo Institucional con integrantes del equipo auditor

08/05/2024, Xalapa, Ver.- Con la presencia de Jaqueline Jongitud Zamora, secretaria de Desarrollo Institucional, y directivos adscritos a esta dependencia, la Universidad Veracruzana (UV) inició la auditoría interna de su Sistema de Gestión de la Calidad (SGCUV), que será coordinada por Gabriel Arturo Soto Ojeda, académico de la Facultad de Química Farmacéutica Biológica.

El auditor líder manifestó que esta labor permite dar cumplimiento a las actividades sustantivas de la UV, pues la mejora continua del SGCUV tiene un gran impacto positivo en alumnos y trabajadores de la casa de estudios.

Explicó que el objetivo de esta auditoría de seguimiento, es verificar el proceso de coordinación y dirección administrativa, así como procedimientos y programación de funciones de dependencias adscritas a la [Secretaría de Desarrollo Institucional](#).



Elisa Calderón, Arturo Soto y Jaqueline Jongitud

“También se brindará seguimiento para el cumplimiento de observaciones de auditorías de la Contraloría General, que forman parte del alcance del SGCUV”, agregó.

Jaqueline Jongitud agradeció al equipo de académicos y estudiantes de licenciatura y posgrado que llevarán a cabo la actividad, pues ponen de manifiesto su generosidad, pero sobre todo el compromiso con la institución.

“La auditoría nos permitirá realizar nuestro trabajo de mejor forma, encontrar áreas de oportunidad y detectar aquello en lo que podemos renovarnos para ofrecer y garantizar el derecho a la educación superior”, declaró.

Por su parte, Elisa Calderón Altamirano, titular de la [Dirección de Planeación Institucional](#), aseguró que contar con servicios apegados a las normas de calidad garantiza a la UV brindar atenciones pertinentes a sus estudiantes.